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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

Археологи ведут рАскопки возле безлюдовки

Прогноз Погоды z

Суббота, 23 мая: ночью +5 °с, днём 
+10 °C, ветер северо-западный 2 м/с, 
давление 752 мм рт. ст., дождь.
Воскресенье, 24 мая: ночью +8 °С, 
днём +13 °C, ветер юго-западный 6 
м/с, давление 758 мм рт. ст., дождь.
Понедельник, 25 мая: ночью +8 °С, 
днём +17 °C, ветер южный 2 м/с, 
давление 758 мм рт. ст.
Вторник, 26 мая :  ночью +11 °С, 
днём +12 °C, ветер северный 2 м/с, 
давление 758 мм рт. ст., дождь.
Среда, 27 мая: ночью +6 °С, днём +19 °C, 
ветер западный 1 м/с, давление 760 
мм рт. ст., дождь.

Работает общественная 
приёмная «Единой России» 

В связи с эпидемиологической об-
становкой общественная приёмная 
Шебекинского местного отделения 
партии «Единая Россия»  работает в 
дистанционном режиме.

Направить обращение можно на 
электронный адрес ershebekino@
mail.ru или позвонить по телефону: +7 
(47248) 2-21-75. 

Вся информация будет передана 
депутату для дальнейшей работы, пос-
ле чего он, лично или через помощни-
ка, проинформирует заявителя о ходе 
решения проблемы.Автомобили  для медиков

Руководителям медицинских учреж-
дений сёл Ржевка, Купино и Боль-
шетроицкое переданы служебные 
автомобили для повышения мобиль-
ности работы семейных врачей. Это 
особенно важно сейчас, когда они 
держат оборону от наступления но-
вой коронавирусной инфекции.

 Ключи от машин «Лада Гранта» медикам 
вручили глава администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Николаевич 
Жданов вместе с вице-президентом Благо-
творительного фонда «Айсберг», замести-
телем секретаря регионального отделения 
партии «Единая Россия» Алексеем  Вячесла-
вовичем Красовским и членом регионально-
го политсовета партии «Единая Россия» Ва-
лерием Александровичем Сергачёвым.

Главным попечителем выступил Благо-
творительный фонд содействия здорово-
му образу жизни «Айсберг» во главе с Вла-
димиром Михайловичем Тебекиным, на 
средства которого приобретены автомо-
били. Также медперсоналу в рамках акции 
«Спасибо врачам!» были переданы про-
дуктовые наборы от регионального отде-
ления партии «Единая Россия».  

- В это трудное время каждый человек, об-
ладающий ресурсами, должен прийти на по-
мощь землякам - тем, кому тяжело. Именно 
поэтому я выделил средства на адресную под-
держку людям, оказавшимся в трудной ситу-
ации, из них два миллиона рублей - прожи-
вающим в Шебекинском городском округе.  
Считаю, что выполнил свой долг.  Уверен, что 
многие поддержат нашу инициативу, прежде 
всего предприниматели. Мы должны сегодня 
быть вместе, помогать друг другу, - подчерк-
нул Валерий Александрович Сергачёв.

- Врачи и медсёстры находятся на пере-
довой борьбы с коронавирусом, они заслу-
живают большой благодарности и всячес-
кой поддержки  в работе. Изучив ситуацию, 
мы решили в первую очередь помочь тем ле-
чебным учреждениям, где особенно нужен 
транспорт. Чтобы медики смогли оператив-
но выезжать в самые отдалённые сёла. Ма-
шины оснащены всем необходимым, конди-
ционерами, видеорегистраторами, комплек-
тами защитных медицинских масок, - отме-
тил Алексей Вячеславович Красовский.

- Сейчас нашим медикам особенно необхо-
димы поддержка и помощь. И замечательно, 
что есть люди,  готовые  её оказать. Новые ав-
томобили намного облегчат работу нашим до-
кторам, которые оберегают нас сегодня от на-
пастей и недугов. У них появится возможность 
спасти больше жизней и сохранить людям здо-
ровье.  Хочу поблагодарить партию «Единая 
Россия» и Благотворительный фонд «Айсберг» 
за взаимодействие в работе на благо людей, - 
сказал Владимир Николаевич Жданов.

Главный врач Шебекинской центральной 
районной больницы Олеся Леонидовна Несте-
ренко и главный врач Большетроицкой районной 
больницы Елена Владимировна Кармалицкая от 
имени медицинского сообщества и населения вы-
разили искреннюю признательность президенту 
Благотворительного фонда «Айсберг» Владимиру 
Михайловичу  Тебекину и всем неравнодушным 
людям,  оказавшим помощь учреждениям здраво-
охранения в столь непростое время, когда нужно 
сообща противостоять опасной инфекции,  свое-
временно выявлять и лечить заболевших.   

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора

Здоровье призывников – 
безопасность страны

На территории Шебекинского го-
родского округа с 1 апреля проходит 
общероссийская антинаркотическая 
акция «Призывник», которая продлит-
ся вплоть до 15 июля. Её основными 
целями являются пропаганда здоро-
вого образа жизни, предупреждение 
фактов незаконного распространения 
и профилактика потребления нарко-
тических средств среди молодёжи, в 
частности потенциальных призывни-
ков в Вооружённые силы Российской 
Федерации. 

В ходе проведения комплекса про-
филактических мер среди молодёжи 
полицейские рассказывают студен-
там о пагубном влиянии наркотиков 
на организм, ответственности за не-
законный оборот запрещённых ве-
ществ. Сотрудники правоохранитель-
ных органов вместе с кинологами об-
следуют профессиональные учебные 
заведения региона с целью обнаруже-
ния мест возможного хранения нар-
котиков. 
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юбилей ПредПриятия z
ЗАО «Завод Премиксов №1» отметил 
5-ю годовщину выпуска первой про-
мышленной партии аминокислотной 
кормовой добавки сульфат L-лизина. 

ЗАО «Завод Премиксов №1» - это пер-
вое в России предприятие, освоившее вы-
пуск незаменимой аминокислоты – лизи-
на методом микробиологического синте-
за, а также сопутствующих продуктов на 
основе глубокой переработки зерна: глю-
тена, патоки, крахмала, отрубей.

- Первая промышленная партия лизина 
была получена 12 мая 2015 года. За эти го-
ды предприятием произведено более 200 
тысяч тонн кормового лизина. В результате 
работы по двум направлениям - увеличение 
физического объёма и повышение концен-
трации продукта - завод увеличил проект-
ную мощность на 77% и сегодня способен 
производить 76,8 тысячи тонн кормовой 
добавки «Лизин сульфат» в год, обеспечи-
вая более 60% потребности страны в кормо-
вом лизине, - рассказал директор предпри-
ятия Алексей Георгиевич Балановский.

Более того, ЗАО «Завод Премиксов №1» 
единственное предприятие в мире, выпус-
кающее высококонцентрированную фор-
му продукта L-лизин сульфат - 75%.

СПРАВКА: Лизин - одна из четырёх незаме-
нимых аминокислот, которая не может синте-
зироваться в организме животного или птицы, 
должна поступать в организм в готовом виде с 
кормом.  Являясь составляющей частью многих 
белков, лизин необходим для роста, восстанов-
ления мышечных волокон, создания гормонов и 
антител, поддержания здоровья костей, укреп-
ления иммунной системы. Аминокислоты мик-
робного происхождения являются важнейшими 
кормовыми добавками, обеспечивающими вы-
сокую усвояемость кормов и большие привесы 
сельскохозяйственных животных. Устранение 
дефицита только одной аминокислоты  лизина 
в кормах позволяет увеличить привес животных 
и птицы на 10-30%, повысить надои молока на 
12%, увеличить яйценоскость кур на 10%.

В конце 80-х годов в Советском Союзе 
производством лизина занимались пять 
предприятий, которые в совокупности вы-
пускали 32 тысячи тонн продукта в год. В их 
число входил и Шебекинский биохимичес-
кий завод с годовым объёмом производс-
тва 6 тысяч тонн лизина. Во времена пере-
стройки он, как и многие предприятия Со-
ветского Союза, был закрыт и частично де-
монтирован. Отсутствие производства ли-
зина в России поставило отрасль животно-
водства в полную зависимость от импорт-
ных поставок.

ЗАО «Завод Премиксов №1» так же, как 
и другие российские предприятия ком-
бикормовой промышленности, в начале 
2-тысячных годов столкнулся с пробле-
мой обеспечения производства незаме-
нимой аминокислотой. Белгородская об-
ласть - высокоразвитый аграрный регион, 
признанный лидер мясного животноводс-
тва страны, а следовательно, и крупней-
ший потребитель лизина, ощутила данную 
проблему особенно остро.

На пути к возрождению отечествен-
ной биотехнологии и укреплению про-
мышленной безопасности требовался ре-
шительный шаг в виде восстановления 
российского производства лизина, кото-
рое позволило бы минимизировать рис-
ки для животноводства, связанные с це-
лым рядом как объективных, так и субъ-
ективных причин: стихийными бедстви-
ями, авариями на транспорте, рыночны-
ми спекуляциями.

Инициатором масштабного проекта вы-
ступили Губернатор Белгородской области 
Евгений Степанович Савченко и председа-
тель Совета директоров ГК «Приосколье» 
Геннадий Алексеевич Бобрицкий. Первый 
камень завода по производству L-лизин 
сульфата был заложен осенью 2011 года. 
Инвестиции в проект составили более 11 
миллиардов рублей. Площадь застройки 
45 га. Создано 750 рабочих мест. Возведено 
более 50 объектов: производственных це-
хов, складов, сооружений, вспомогатель-
ных помещений, административных зда-
ний общей площадью более 50 тыс. кв. м. В 
проекте использованы новейшие извест-
ные современные технологические дости-
жения и разработки, а также секреты (ноу-
хау) производства. 

Несмотря на современность применяе-
мых технологий на момент начала реали-
зации проекта, в целях недопущения воз-
можного технологического отставания, 
одновременно со строительством завода 
непрерывно осуществлялся и осуществля-
ется сейчас научно-исследовательский и 
опытно-технологический процесс. Для 
этой цели привлечены самые авторитет-
ные научные учреждения, с которыми на-
лажено взаимодействие как напрямую, так 
и в рамках реализации программ, которые 
курирует Министерство образования и на-
уки Российской Федерации. Помимо этого, 
проводятся  исследования  и в собственной 
научной лаборатории, начавшей свою ра-
боту ещё в мае 2012 года. 

Принимая решение о выборе техноло-
гии и штамма для производства лизина, 
предприятие в первую очередь руководс-
твовалось требованиями безопасности про-
дукции для здоровья животных и челове-
ка. Именно поэтому был взят за основу 
штамм-продуцент лизина Corynebacterium 
glutamicum. Он не является зоопатогенным, 
фитопатогенным и не представляет опас-
ности по каким-либо другим причинам. В 
собственной лаборатории, в сотрудничес-
тве с ведущими научными учреждениями 
страны непрерывно продолжается науч-
но-исследовательский и опытно-техноло-
гический процесс по улучшению штамма-
продуцента и усовершенствованию техно-
логии  его культивирования.

Сегодня предприятие активно разви-
вает новое перспективное направление -  
применение и внедрение в кормопроиз-
водство жидких форм лизина. 

Белгородский L-лизин сульфат уверен-
но завоевал российский рынок, и не далёк 
тот день, когда зарубежные товаропроиз-
водители не только услышат о белгород-
ском лизине, но и по достоинству смогут 
оценить высокое качество продукта.

Подготовил Юрий ТРОФИМОВ

Белгородский лизин – знак качества!


